



MAPEO

Este mapa es un ejercicio cartográfico que pone en conversación la minería de datos, la información catastral y el trabajo de archivo. El despojo no solo opera en el presente sino que se proyecta hacia el futuro. En azul se registra el número de veces que una propiedad es utilizada como activo financiero, incluyendo predios que fueron utilizados en transacciones de paraísos fiscales internacionales. En rojo están las propiedades de compañías que, de acuerdo con el antiguo paramilitar Raúl Emilio Hasbún, apoyaron la creación de grupos paramilitares. Estas dinámicas se contrastan con los predios que han sido declarados de utilidad pública para la construcción del puerto, las fincas propiedad de Chiquita y aquellas han sido fuertemente hipotecadas.